
 
 
Protokoll der Generalversammlung des Österr. Dalmatinerclubs 

 

in Eugendorf/Salzburg, Gastagwirt, am Donnerstag den 7. April 2022 

 

  
*Beginn: 18.05 Uhr 

  
*Lt. Anwesenheitsliste 7 stimmberechtigte Mitglieder und 1 Gast (ohne Stimmrecht) 
anwesend. 
Entschuldigt sind Ursula Voitle, Nina-Valerie Nierscher-Nemecek, Franz Zimmermann 
und Michaela Hochwimmer 
  
*Begrüßung, Feststellung der Beschlußfähigkeit 

  
*Das Protokoll der GV vom 22. Oktober 2021 wird auf Antrag und einstimmiger 
Zustimmung der GV nicht verlesen.  
  
*Tätigkeitsberichte (siehe auch Mappe zur GV) 
Dalmatiner in Not, Spende an Züchter in der Ukraine, Zoran Gajic, Kontakte mit 
Amtstierärzten bzgl. Qualzucht 
Züchter mit großem finanziellen Interesse beeinträchtigen die Qualität der Rasse, 
Nachfragen nach Welpen geht aber zurück, es ist zu erwarten, dass es zu einem 
"Gesundschrumpfen" des derzeitigen, sehr hohen Zuchtaufkommens kommen wird. 
Bei der ebenfalls am 7. April 2022 durchgeführten Zuchteignungsprüfung sind drei 
Dalmatiner angetreten, zwei davon haben die Zuchteignungsprüfung erfolgreich 
absolviert. 
  
*18.25 Uhr - wir dürfen ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied sowie einen weiteren 
Gast begrüßen. Somit insgesamt 8/2 Personen anwesend. 
  
Ausstellung: bedingt durch die reduzierten Ausstellungen seit Beginn der COVID-19-
Pandemie sind die Zahlen nicht vergleichbar, grundsätzlich jedoch gute Meldezahlen. 

  
*18.35 Uhr - wir dürfen ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied sowie einen weiteren 
Gast begrüßen. Somit insgesamt 9/3 Personen anwesend. 
  
Jahresabschluß (Harald Feldkircher):  
Information: auf Grund der extrem hohen Benzinpreise wurde das km-Geld für 
Vorstandsmitglieder auf € 0,40 erhöht. 
Alexandra Hopf wurde per Vorstandsbeschluß als Nachfolgerin von Harald Feldkircher in 
den Vorstand kooptiert. 
Dalmatiner in Not - kurze Erklärung für Herrn Holler, der leider erst später kommen 
konnte. Herzlichen Dank für die Spende für DIN. 



 
 
Erklärungen bzgl. Sparkonto - siehe Mappe zur GV.   
 
Dank und Lob für Harald Feldkircher und seine erstklassige Arbeit seit 2014. Harald 
Feldkircher verbleibt als Kassier-Stellvertreter im Vorstand.  
Herr Holler stellt den Antrag die Kassa/Budget zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  
Gebührenordnung - die automatische Anpassung der Mitgliedsbeiträge wird auch 2022 
nicht vorgenommen. Begründung: ausreichende Reserven, Mitglieder nicht verärgern in 
ohnehin schwierigen Zeiten. Der Antrag auf Aussetzung der Indexanpassung für ein 
weiteres Jahr wird einstimmig angenommen.  
  
*Kathrin Wimmer fragt nach bzgl. Vorstellung von Alexandra Hopf - diese stellt sich vor.  
  
*Antrag auf Entlastung der Rechnungsprüfer - einstimmige Entlastung. 
  
* Antrag auf Entlastung des Vorstandes - einstimmige Entlastung. 

  
* Wahl der Rechnungsprüfer - die aktuellen Rechnungsprüfer werden einstimmig für die 
Rechnungsprüfung im nächsten Jahr bestätigt. 
  
* Keine Anträge von Mitgliedern eingelangt. 
  
* Delegierte zum ÖKV: Margot Nemecek (Vertretung: Nina-Valerie Nierscher-Nemecek), 
Alexandra Hopf (Vertretung: Valerie Jähnichen). 

  
* Herr Holler stellt den Antrag das neue Budget zu genehmigen - Antrag einstimmig 
angenommen. 
  
* Allfälliges: Kathrin Wimmer dankt dem Vorstand des ÖDAC für die Arbeit und den 
Zeitaufwand im Sinne der Rasse. 
  
*Ende: 19.08 Uhr 

  
 


